

Ressort: Vermischtes

Umfrage: Jeder Fünfte wünscht sich häufiger ein Danke vom Partner

Berlin, 31.01.2013, 08:34 Uhr

GDN - Jeder fünfte Deutsche wünscht sich laut einer Umfrage häufiger ein Danke von seinem Partner. In der Erhebung des Instituts für Demoskopie Allensbach im Auftrag der Schokoladenmarke Merci gaben zudem 75 Prozent an, dass der Dankesbotschaft im Alltag generell zu wenig Aufmerksamkeit geschenkt werde.

Die Rangfolge der kleinen Aufmerksamkeiten wird von Blumen (57 Prozent) und Schokolade angeführt, 49 Prozent bedanken sich am ehesten mit Süßigkeiten. Deutlich seltener werden Gutscheine (26 Prozent) oder etwas Selbstgemachtes (24 Prozent) verschenkt. Frauen rechnen mit 77 Prozent tendenziell häufiger mit einem Dankeschön als Männer (72 Prozent).

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-6803/umfrage-jeder-fuenfte-wuenscht-sich-haeufiger-ein-danke-vom-partner.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619